



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

POLICIACO

Síntesis informativa



Sólo observaron que el hombre deambulaba y se desvaneció de presunto infarto, dijeron /ROGELIO TINOCO

Muere infartado en la Avenida de los Maestros

JUAN CARLOS WILLIAMS

En la noche del sábado un hombre en situación de calle, murió al sufrir un paro cardíaco, en Alcaldía Miguel Hidalgo.

El hombre que caminaba frente a un albergue, con razón social "Un hogar para nosotros", en el número 114 de la Avenida Los Maestros, aseguran algunos testigos oculares, que mientras circulaba con dirección al Metro Normal, se agarró del pecho y se desvaneció. Mismos quienes solicitaron el apoyo a servicios médicos, en el lugar paramédicos determinaron que el hombre de aproximadamente 50 años de edad habría fallecido por causas naturales.

La zona fue asegurada por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), mientras que peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) realizaban el levantamiento del cuerpo y lo trasladaron al ministerio público local en calidad de desconocido.

Fecha:

06/03/22

Sección:

COMUNIDAD

Página:

16

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

CUAUHTEMOC

Hombre se aventó de segundo piso del MP

POR WENDY ROA
wendy.roa@gmm.com.mx

La tarde de ayer, un hombre adulto mayor se lanzó del segundo piso de la Agencia del Ministerio Público CUH-8, ubicada en avenida Chimalpopoca 100, esquina con la calle San Salvador El Verde, en la colonia Obrera de la alcaldía Cuauhtémoc.

De acuerdo con las autoridades, la persona que fue identificada como José Luis "N", de 61 años, había acudido a revisar una carpeta de investigación que tiene abierta

desde hace un año y dialogaba con un asesor jurídico.

El hombre, quien sufre delirio de persecución indicó que sentía que lo amenazaban. Durante el diálogo, de forma súbita se acercó a una ventana, pero se atoró con un cable telefónico.

En un video que circuló en redes sociales se puede ver al hombre colgado de la ventana del segundo piso, mientras un transeúnte de playera amarilla camina y lo ve, sin detener su paso. Instantes después de que el video fue grabado, el hombre cayó a la banqueta.



Foto: Especial

El hombre fue grabado desde la parte exterior del inmueble mientras trataba de saltar.

Más en...



Escanee el QR

Una persona grabó el momento cuando el hombre se lanzó de la ventana del segundo piso.

Personal de la Agencia del Ministerio Público solicitó apoyo a los servicios de emergencia para revisar al hombre.

Al lugar arribó una ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), que lo trasladó a un hospital para descartar fractura de cadera.

Tras arrojarse por una ventana resulta herido

Una persona con el nombre de José Luis Gómez Doniz de 61 años de edad, resultó con lesiones luego de arrojarse del segundo nivel de la agencia del Ministerio Público de CUH-8.

Al acudir a esta instancia, el señor Gómez Doniz pasó a checar el avance de una carpeta de investigación que tiene desde hace un año.

Refirió que tiene delirio de persecución y siente que lo amenazan por lo que se lanza desde la ventana atorándose con un cable de teléfono.

Al lugar de los hechos, arribó personal médico del ERUM para revisión, descartando fractura de cadera. Fue trasladado a un hospital para una mejor atención.

Fecha:

06/03/22

Sección:

Ciudad.

Página:

22

Le gana el peso

Un tráiler que trasladaba basura volcó ayer en la Colonia Vallejo, en la Gustavo A. Madero.

- El camión volcó tras tomar una curva en Circuito a Vallejo.
- El peso de la carga habría sido la causa del accidente.
- El conductor fue atendido por

paramédicos, debido a que resultó con lesiones.

- El percance provocó un embotellamiento en la incorporación de Circuito a Avenida de

los Insurgentes.

- **Policías de Tránsito** cerraron la circulación mientras personal de limpieza recogía con palas la basura.